

Referenzprojekt
Kindergarten Engelbach
Lustenau, A



Fast auf den Tag genau ein Jahr nach dem Spatenstich sind die 80 Kinder und ihre Pädagoginnen in ihren neuen Kindergarten eingezogen. Der Zweigeschossige Baukörper birgt eine vielschichtige Innenwelt. Die kindgerechte und lichtdurchflutete Raumlandschaft, die gut geplanten Wege, raumhohe Fenster, die Terrassen und Balkone, das dominierende Element Holz, die Ein- und Ausblicke, die Beziehung zur Natur – all das spielt harmonisch zusammen und verleiht dem Kindergarten seine einzigartige Atmosphäre. Unbestritten spiegelt die Qualität von Bildungsbauten die Wertschätzung wider, die eine Gesellschaft dem Thema Bildung entgegenbringt.



Architekt
Bauherr

Innauer Matt Architekten, Bezau, A
Gemeinde Lustenau, A

Baujahr
Nutzung

2018/2019
Kindergarten